

ユトリエニュース

2022
11月号
NO.132

記念日カレンダー

これ知ってる?

めちゃ旨レシピ

季節の話題

知っ得?知っ得!

無料税務相談

2022年11月・第132号



記念日カレンダー

11月～テレワーク月間～



テレワーク推進フォーラムでは、2015年から「11月をテレワーク月間」と位置づけて、テレワークの普及促進に向けた広報等を集中的に行っています。

新型コロナウイルス感染症の発生で、人と人との接触を抑えながら業務を継続できるテレワークは大分浸透・定着してきました。感染拡大の防止と経済活動の両立の実現できる重要なものとなっていて、ますますの普及を目指しています。

同フォーラムの発足が2005年と、新型コロナウイルス感染症の発生よりも大分前に発足されていることに驚きます。4省（総務省、厚生労働省、経済産業省、国土交通省）の呼びかけで設立され、日本テレワーク協会、日本テレワーク学会、民間企業等が参加していますが、テレワークの推進を国は随分前から普及させようとしていました。

11月は実行委員会を中心に、より一層の普及のために、トークイベントなどが開催されます。

2022年～2023年の冬は、新型コロナウイルスと同時にインフルエンザの流行が予想されています。政府は「抗原検査キット」と「薬」を家庭で事前に準備しておくようと呼びかけています。

これ知ってる?

抗原定性検査
キット

発熱したら、65歳以上の方と65歳未満の基礎疾患がある方、妊婦、小学生以下の子どもは発熱外来を受診できますが、それ以外の方は、発熱をしたらまず抗原検査を自宅で行います。

ところで、抗原検査キットには「体外診断用医薬品」と「研究用」があるのをご存知でしょうか。「対外診断用医薬品」は国の承認を得ているもの、「研究用」は国の承認がなく性能等が確認されていないもの。研究用キットは、全ての商品ではないものの、海外の不良品や粗悪品が出回っているため、偽陽性が出るなど精度に問題がある商品があり、消費者庁でも注意喚起をしています。

厚生労働省のホームページで、「医療用抗原検査キットの取扱薬局リスト」が掲載されていますので、気になる方はご覧になってみてください。



Panasonic Builders Group | パナソニックビルダースグループ

ユトリエホーム

(太田建設株式会社 テクノ事業部)

フリーダイヤル **0120-318-093**

ユトリエホーム 検索

メール: techno@yutoriehome.jp

www.yutoriehome.jp

太田建設はZEHビルダーです。



ZEH29B-00279-CTR

[本社] 〒277-0861 柏市高田1313-4 TEL.04-7143-0506 FAX.04-7144-3345

めっちゃ旨レシピ

栄養のある秋の食材を使って
～ ブロッコリーとカリフラワーのグラタン風～



盛付けは、杓文字と菜箸を使って、鍋底から形を崩さないようにすると、うまくなります！



《材料》 2人分		
ブロッコリー	・・・5、6片	
カリフラワー	・・・5、6片	
ブロックベーコン	・・・100g	
カマンベールチーズ	・・・1/2個 (90g程度の市販のものとして)	
ソース	バター	・・・20g
	小麦粉	・・・20g
	牛乳	・・・200cc
	粉チーズ	・・・10g
	胡椒	・・・少々

★手順1のソースの小麦粉を、粉末スープ、粉末グラタンの素などに置き換えても十分、美味しい！

- ブロッコリー・カリフラワー
 - : グリルで5分程度焼く。
- ベーコン
 - : 拍子切りにする。
- カマンベールチーズ
 - : 1cmの厚さに切る。
- ソース (小麦粉・牛乳・粉チーズ)
 - : ダマができないように混ぜる。

- ソースを作る。
鍋にバターを入れて中火にし溶けたら、ベーコンが色づくまで炒め、上記1の混ぜておいて小麦粉・牛乳・粉チーズを入れてトロリとするまで火を入れる。
※焦げないように常に鍋の底から杓文字で大きくかき回す。
- 左記2にブロッコリー、カリフラワーを入れ、上にカマンベールチーズをのせる。蓋をして弱火で5分、チーズがとろりとしたら完成。
- 器に盛り付けて、チーズとろ〜り、熱々を召し上がれ！

季節の話題

旬の話題 ～ タルトタタン～

りんごのお菓子といえばアップルパイ。アップルパイに似て非なる「タルトタタン」をご存知だろうか。バターと砂糖で炒めたりんごを型に敷き詰めた上からタルト生地で蓋をして焼き上げたケーキだ。

タタン姉妹が経営するフランスのホテル「タタン」で作られたことから、「タルトタタン」と呼ばれるりんごのケーキ。諸説あるようだが、アップルパイを作ろうとりんごを炒めていた時の失敗から生まれた成功のケーキだ。

そして、パリ8区の名店「MAXiM'S (マキシム)」(現 MAXiM de PARiS/マキシム・ド・パリ)の経営者ルイ・ヴォーダブルがレストランのメニューとして提供したことで、その存在が広まることとなった。

大きなく切って煮たりんごがぎっしり、飴色に輝く出で立ちは、それはそれは魅力的。

現在もホテルタタンはあるとのこと。そこで食べるタルトタタンのお味はどんなものかしら？



知っ得？しっ得！

～ エシカル消費 ～

2015年9月に国連で採択された持続可能な開発目標「SDGs」。17のゴール（目標）が掲げられ、12番目のゴール「つくる責任 つかう責任」（持続可能な生産・消費形態の確保）に関連するものとして、「エシカル消費（倫理的消費）」があります。

エシカル消費とは、「地域の活性化や雇用などを含む、人・社会・地域・環境に配慮した消費行動のこと」（消費者庁ホームページより）を意味します。

皆さんも自然に行動していることもあると思います。何かを買う時に、商品を選ぶ時に、安心・安全、品質や価格だけでなく、エシカル消費という観点を持つことです。

Ethical=倫理的・道徳的

人・社会
への配慮



社会的に立場の弱い人たちが低賃金で働かせることや、児童労働などを助長させないこと。助けが必要な人を支援すること。労働環境や社会を健全に保つこと。

- 例) 障害のある人の支援につながる商品を選ぶ
- 働きたい障害のある人を支援している企業の商品、など

- 例) フェアトレード商品/寄付付き商品を選ぶ
- 発展途上国の原料や商品を、適正な価格で継続的に取引された商品、
 - 売上の一部が寄付される商品、など



地域
への配慮

地産地消や応援消費などで、地域社会や地域経済を損なわず、地域社会や地域経済を応援すること。地域の活性化、被災地の経済復興支援を行うこと。

- 例) 地元の産品を買う/被災地の産品を買う
- 地元の産品、
 - 被災地の特産品、など



環境
への配慮

水質汚染や天然資源の使いすぎなど、自然環境を損なわないこと。自然環境をよくすること。

- 例) エコ商品/認証ラベルのある商品を選ぶ
- リサイクル素材を使った商品、
 - 「MSC認証」、「FSC森林認証」された自然に配慮した商品、など



色々ある認証ラベル

MSC認証、FSC森林認証のほか、国際フェアトレード認証、RSPO認証、レインフォレスト・アライアンス認証、エコマーク、伝統マーク、有機JASマークなど、多数あります。

「消費」をする時の基準についてご紹介しましたが、買い物をする時に、「買い過ぎなどの無駄をなくす」、「モノを処分する時に、リサイクルに回す」などといったことも、エシカル消費に繋がります。

人口増加、気候変動などで、資源が枯渇したり、地球全体が様々な問題に直面しています。つい個人でやっても、、、とってしまうかもしれませんが、意識を持った一人一人が多く集まれば、それは何よりも強いメッセージになると考えて、できることから地道に続けていきたいものです。

グリーンウォッシュ

イメージアップのために、本当はそうでないのに環境保護に熱心なようにみせかける企業や活動、広告宣伝などを指して「グリーンウォッシュ（Greenwash）」といいます。グリーンウォッシュは、「グリーン（＝環境に配慮した）」と「ホワイトウォッシング（＝ごまかす、うわべを取り繕う）」を合わせた造語。エコでないのにエコのイメージ広告を行ったり、CSR報告書に無関係な自然の写真に掲載したり、信頼を裏切る活動を、消費者も見極めることが大切です。

無料税務相談

“税務・保険” 無料相談

対策は
万全？

★私はこれで、京都に行ってきました★

節約って、好きな何かをやめたり、我慢したり、結構努力が必要ですよ。でも、ちょっと生命保険を見直して整理するだけで、簡単に節約できちゃったりするんです。

場所：ユトリエホーム
(太田建設株式会社 本社2階)

参加費：無料 * 随時受付中！

生命保険を見直す、かしく使う

生命保険・節税に関するこんな“お悩み”ありませんか？

- 現在加入中の保険内容を良くご存知ですか？
- 意外と知られていない節税に関するお話を伝授します。
- 保険・税金を賢く活用すると家計が楽になるかも？
- そもそも相続税・贈与税のしくみをあまり知らない。
- 親族に資金援助（住宅資金等）をしたいけど、非課税はいくらまで？自分に合った対策を知りたい。

★随時受付中。ご連絡頂き日程をご相談させて頂きます★

柏市 O様邸 ～上棟～

柏市O様邸が上棟しました。大工が朝から柱・梁を組み始め、夕方には2階・棟まで家の構造が組み上がります。

上棟後、幣束を備えて上棟式を行いました。神様に、無事に上棟までの工事が完了したことへのお礼と今後の工事の無事を祈ります。

大枠の構造ができあがり、住まいとしての輪郭がみえてきました。今後は、屋根工事、内部の木工事へと工程を進めます。



秋晴れの気持ちのよい季節となりました。ただ、朝晩の冷え込みに、早々と暖房を入れてしまいました。

中目黒の桜並木で、桜が咲いたそうです。ここのところ寒暖差が激しかったので、桜も春が来たものと勘違いをしたとのこと。何年か前にも同じような現象で話題になりましたが、桜が勘違いするくらい、気候に異変が起きているのかもしれない。

一方で、植物の勘違いを利用して、収穫回数を増やしたり、時期をコントロールする農業生産方法があるようです。例えば苺栽培では、ハウスで温度管理をすることで、一年中、旬の季節以外にも様々な食材を楽しむことができるのは、そういった進化のおかげでもあると考え、自然から学べることもあるのだなと思ったりします。

今年も残すところ11月、12月の2ヶ月。年末まで走り抜きたいと思います。

みなさま、インフルエンザ、風邪などに気を付けて、元気でお過ごしください。



代表取締役社長
太田 享